

# CRISIS EN SALUD Y DECRETOS DE EMERGENCIA SOCIAL

## Crisis del sistema de salud

La grave crisis del sistema de salud en Colombia se ha venido evidenciando desde hace varios años. Muestra de ello es el incremento acelerado del número de tutelas interpuestas por los usuarios del Sistema General de Seguridad Social en Salud (SGSSS) para acceder a servicios de salud. En este sentido se pronunció la Corte Constitucional en sentencia T-760 de 200... [lea más en el artículo preparado sobre el tema.](#)